

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

December 18, 2024 / Le 18 décembre 2024

Auditing and Assurance Standards Board

Conseil des normes d'audit et de certification



**Survey: AASB Exposure Draft, “Proposed Canadian Standard on Related Service (CSRS 4250), *Compilation Engagements on Future-oriented Financial Information and Pro Forma*”**

The AASB wants your input on the proposed CSRS 4250, *Compilation Engagements on Future-oriented Financial Information and Pro Forma* (CSRS 4250). Your feedback is crucial to the development of the final CSRS and will help us serve the public interest. [Take our quick survey](#) by January 7, 2025, and help us finalize the new proposed standard!

**Sondage : Exposé-sondage du CNAC – Projet de Norme canadienne de services connexes (NCSC) 4250, *Missions de compilation d’informations financières prospectives et d’informations pro forma***

Le CNAC souhaite connaître votre avis sur la NCSC 4250 [en projet], *Missions de compilation d’informations financières prospectives et d’informations pro forma*. Vos commentaires sont essentiels à l’élaboration du texte définitif et nous aideront à servir l’intérêt public. Contribuez au parachèvement

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

de cette nouvelle norme en [répondant à notre bref sondage](#) d'ici le 7 janvier 2025.

---

**Accounting Standards Board**

**Conseil des normes comptables**

---



### **Virtual Roundtable Discussion – IASB Exposure Draft, “Provisions – Targeted Improvements”**

Join the AcSB for a virtual roundtable discussion (in English) on January 15, 2025, to learn about the IASB’s Exposure Draft, “Provisions – Targeted Improvements.” We want to hear your feedback on the proposals in the Exposure Draft. [Register now](#) to save your spot!

**Table ronde virtuelle – Exposé-sondage de l’IASB  
– Provisions — Améliorations ciblées**

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

Le 15 janvier 2025, joignez-vous au CNC pour une table ronde virtuelle (en anglais) au sujet de l'exposé-sondage de l'IASB intitulé *Provisions — Améliorations ciblées*. Nous voulons connaître votre avis sur les propositions qui y figurent. [Inscrivez-vous](#) dès maintenant pour réserver votre place.

---

### Canadian Sustainability Disclosure Standards

#### Normes canadiennes d'information sur la durabilité

---



#### **Canadian Sustainability Disclosure Standards (CSDS 1 and CSDS 2): Now Available**

The Canadian Sustainability Standards Board (CSSB) finalized CSDS 1 and CSDS 2, plus its Criteria for Modification Framework. [Learn more](#) and access resources to support your reporting.

#### **Les Normes canadiennes d'information sur la durabilité (NCID 1 et NCID 2) sont maintenant publiées**

Le Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité (CCNID) a mis la dernière main à la NCID 1 et à la NCID 2, ainsi qu'aux critères de modification. [Apprenez-en davantage](#) et découvrez des ressources qui vous aideront dans la communication d'informations.

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **Indigenous Matters: What We Heard**

The Canadian Sustainability Standards Board (CSSB) has released *Indigenous Matters: What We Heard*. This document acknowledges Indigenous participation and feedback related to Indigenous matters during the public consultation on Canada's first sustainability disclosure standards in 2024. It also reinforces the CSSB's commitment to building new pathways to support integrating Indigenous perspectives into the standard-setting process. [Find out more.](#)

### **Questions autochtones : Teneur des commentaires**

Le Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité (CCNID) est fier de rendre public le document *Questions autochtones : Teneur des commentaires*, qui rend compte de la participation des Autochtones, en 2024, à la consultation relative aux premières normes canadiennes d'information sur la durabilité et de la teneur des commentaires formulés à l'égard des questions autochtones. Le document s'inscrit également dans la volonté du CCNID d'ouvrir de nouvelles voies pour favoriser l'intégration des points de vue autochtones dans le processus de normalisation. [Apprenez-en plus.](#)

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

---

**Public Sector Accounting Board**

**Conseil sur la comptabilité dans le secteur public**

---



### **Survey: PSAB Re-exposure Draft – “Employee Benefits, Proposed Section PS 3251”**

PSAB’s Employee Benefits Re-exposure Draft focuses on amendments to previously exposed principles for defined benefit plans. We want to improve the understandability of financial reporting for employee benefits and help ensure financial statement users are better equipped with the information they need. [Take our short survey](#) by January 20, 2025, and tell us what you think of our proposals!

### **Sondage : Deuxième exposé-sondage du CCSP – *Projet de chapitre SP 3251, « Avantages sociaux »***

Le deuxième exposé-sondage du CCSP sur les avantages sociaux traite des modifications apportées aux propositions concernant les principes relatifs à appliquer aux régimes de retraite à prestations définies. Notre objectif consiste à accroître la compréhensibilité de l’information financière relative aux avantages sociaux et à permettre aux utilisateurs des états financiers de disposer des informations dont ils ont besoin. [Répondez à notre court sondage](#) sur les propositions d’ici le 20 janvier 2025.

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

---



### **Survey: IPSASB Tangible Natural Resources Exposure Draft**

PSAB wants to hear from you! Share your thoughts and perspective on the International Public Sector Accounting Standards Board's (IPSASB) Tangible Natural Resources Exposure Draft. Your feedback will help ensure Canadian-specific issues and perspectives are considered by IPSASB as they finalize their guidance on the recognition, measurement and presentation of tangible natural resources in the public sector. [Respond](#) by January 3, 2025.

### **Sondage : Exposé-sondage de l'IPSASB : Ressources naturelles corporelles**

Le CCSP veut connaître votre point de vue! Donnez-nous votre avis sur l'exposé-sondage du Conseil des normes comptables internationales du secteur public (International Public Sector Accounting Standards Board – IPSASB) sur les ressources naturelles corporelles. Vos commentaires nous aideront à faire en sorte que les questions et les points de vue propres au Canada puissent être pris en compte par l'IPSASB lorsqu'il élaborera la version définitive de ses indications sur la comptabilisation, l'évaluation et la présentation des ressources naturelles corporelles dans le secteur public. [Répondez](#) avant le 3 janvier 2025.

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

---



### **In Brief – A plain and simple overview of the Reporting Model and the Financial Statement Presentation standard: then and now**

Read our In Brief for more on the key aspects of PSAB's new Reporting Model in Section PS 1202, *Financial Statement Presentation*. Learn about changes from Section PS 1201, *Financial Statement Presentation*, and find out how these amendments will impact users. The new Reporting Model takes effect for fiscal years beginning on or after April 1, 2026. Check out our [In Brief and related resources](#) to ensure you're ready for the transition!

### **Un aperçu clair et net du modèle d'information et de la norme sur la présentation des états financiers, d'hier à aujourd'hui**

Lisez notre bulletin *En bref* pour en savoir plus sur les principaux aspects du nouveau modèle d'information du CCSP (chapitre SP 1202, « Présentation des états financiers »). Vous en apprendrez davantage sur les changements par rapport au chapitre SP 1201, « Présentation des états financiers », et sur l'incidence de ces changements pour les utilisateurs. Le nouveau modèle d'information entre en vigueur pour les exercices ouverts à compter du 1<sup>er</sup> avril 2026. Consultez [notre bulletin \*En bref\* et nos ressources connexes](#) pour vous préparer à la transition!

---

